
値値
上上
げげ
分分
をを
助助
成成

くく
らら
しし
をを
応応
援援

日
本
共
産
党
区
議
団
は
、

昨
年
４
月
か
ら
の
国
保
料
の

引
き
上
げ
分
を
助
成
し
、
く

ら
し
を
応
援
す
る
「
国
民
健

康
保
険
福
祉
助
成
金
支
給
条

例
」
の
議
案
を
提
出
し
ま
し

た
。

２２
年年
後後
ささ
らら
にに
値値
上上
げげ

「「
医医
者者
にに
もも
行行
けけ
なな
いい
」」

こ
の
間
、
区
役
所
に
は
３

千
件
を
超
す
問
い
合
わ
せ
が

殺
到
。共
産
党
区
議
団
に
も
、

「
難
病
の
妻
と
二
人
暮
ら
し

だ
が
、
妻
の
障
が
い
者
控
除

分
が
な
く
な
り
、
国
保
料
が

３
倍
に
は
ね
上
が
っ
た
。
区

役
所
か
ら
、
『
２
年
後
に
は

も
っ
と
上
が
る
』
と
説
明
さ

れ
、
あ
然
と
し
た
。
医
者
に

も
行
け
な
い
」
「
７
万
円
も

値
上
げ
さ
れ
、
母
子
家
庭
で

障
害
の
子
ど
も
を
抱
え
、
も

う
や
っ
て
い
け
な
い
」
「
年

金
の
支
給
額
が
減
っ
て
い
る

の
に
保
険
料
が
１８
万
円
か
ら

２６
万
円
に
は
ね
上
が
っ
た
」

な
ど
、
深
刻
な
相
談
が
相
次

い
で
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

切切
実実
なな
区区
民民
のの
声声
にに

耳耳
かか
ささ
ずず
��
否否
決決
��

こ
の
条
例
の
委
員
会
審
議

で
は
、
「
一
般
財
源
の
こ
れ

以
上
の
投
入
は
困
難
」
（
自

民
）
、
「
否
決
さ
れ
る
こ
と

が
分
か
っ
て
い
な
が
ら
出
し

て
き
た
」
（
公
明
）
、
「
事

務
処
理
が
不
安
」
（
民
主
）

な
ど
の
反
対
意
見
が
出
さ
れ

ま
し
た
。

共
産
党
委
員
は
、
「
財
源

に
つ
い
て
は
、
８
０
０
億
円

の
積
立
基
金
を
有
効
に
活
用

す
れ
ば
心
配
な
い
。
基
金
は

区
民
の
い
の
ち
と
健
康
を
守

る
た
め
に
こ
そ
、
活
用
す
べ

き
だ
」
と
主
張
。
正
保
説
明

員
は
、
「
事
務
処
理
に
つ
い

て
は
、
事
務
方
と
連
携
し
て

十
分
対
応
で
き
ま
す
」
と
答

え
ま
し
た
。

地域医療の充実を！江東区医
師会と懇談
１１月１１日、共産党区議団と
あぜ上三和子都議事務所は、
江東区医師会と懇談。地域医
療やＴＰＰ問題等について意
見交換をし、区政に対する要
望を伺いました。

新江東清掃工場を視察し、放
射能対策を調査する区議団
１２月２日、２月から宮城県
女川町の災害廃棄物が運び込
まれるため新江東清掃工場を
視察し、放射能対策の現状や
処理方法など、聞き取り調査
を行いました。

宮城県女川町の廃棄物仮置き場
を視察し、説明を受ける区議団
新江東並びに有明清掃工場

で宮城県女川町の災害廃棄物
の焼却処分が予定されている
ことから、１２月１５日、女川町
の仮置き場を視察し、放射性
物質の測定などについて説明
を受けました。

宮古市の廃棄物置き場を視察
するあぜ上都議と区議団
東京都が岩手県宮古市から

災害廃棄物を受け入れ、一部
を江東区地先の新海面処分場
で処理していることから１２月
１６日、宮古市の廃棄物置き場
を視察し、放射能対策などを
伺いました。

独自に放射線量を測定する区議
団
共産党区議団は区民の不安
を取り除くために、ホットス
ポットになりやすい所など、
地域住民と協力して区内各地
で独自に放射線量の測定を行
っています。

１１
月
３０
日
開
催
の
建
設
委

員
会
で
、
来
春
オ
ー
プ
ン
の

「
夢
の
島
区
民
農
園
」に
か
か

わ
る
条
例
が
賛
成
多
数
で
可

決
さ
れ
ま
し
た
。
日
本
共
産

党
は
条
例
に
反
対
し
ま
し
た
。

こ
れ
ま
で
、
辰
巳
及
び
城

東
の
２
つ
の
区
民
農
園
は
、

管
理
運
営
を
江
東
区
シ
ル
バ

ー
人
材
セ
ン
タ
ー
に
委
託
し

て
い
ま
し
た
が
、
今
回
の
夢

の
島
農
園
は
株
式
会
社
三
越

環
境
ビ
ル
管
理
が
受
託
し
ま

す
。
現
在
の
区
民
農
園
（
２

園
）
事
業
の
経
費
が
約
９
０

０
万
円
。
今
回
の
夢
の
島
農

園
を
企
業
委
託
す
る
こ
と
で

１
園
８
３
０
万
円
と
、
高
額

な
経
費
が
か
か
り
ま
す
。
こ

れ
ま
で
通
り
、
シ
ル
バ
ー
人

材
セ
ン
タ
ー
へ
の
委
託
で
い

い
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う

か
。
さ
ら
に
、
東
京
都
へ
年

間
７
０
０
万
円
も
の
土
地
賃

借
料
が
発
生
し
、
使
用
料
に

跳
ね
返
っ
て
き
ま
す
。

日
本
共
産
党
区
議
団
は
、

企
業
へ
の
委
託
で
高
く
な
る

委
託
料
を
農
園
使
用
料
に
転

嫁
す
べ
き
で
は
な
い
と
主
張

し
ま
し
た
。

日日
本本
共共
産産
党党
以以
外外
はは

��
もも
っっ
とと
値値
上上
げげ
しし

ろろ
��

委
員
会
審
議
で
は
、
「
も

っ
と
使
用
料
を
値
上
げ
す
べ

き
だ
」（
自
民
）、「
１
万
円
は

や
む
を
得
な
い
」（
公
明
）
、

「
来
年
以
降
、
そ
の
先
も
、

も
っ
と
上
げ
て
い
く
べ
き
」

（
無
所
属
）な
ど
と
、
使
用
料

値
上
げ
に
賛
成
し
ま
し
た
。

第４回定例会の主な議案等に対する各党の態度

民主

○

○

○

○

○

○

×

○

○印は賛成、×印は反対
今議会に区長から１４件の議案が提出され、そのうち日本共産党は１２件
に賛成、２件に反対しました。

みんな

○

○

○

○

○

○

×

○

公明

○

○

○

○

○

○

×

○

自民ク

○

○

○

○

○

○

×

○

共産

×

×

○

○

○

○

○

×

主な議案・決議

区民農園の指定管理者の指定につ
いて（株式会社三越環境ビル管理
へ委託）

区民農園条例の一部を改正する条
例 （使用料の値上げ）

障害者自立支援法の一部改正に伴
う関係条例の整理に関する条例

保育所の指定管理者の指定変更に
ついて

地域密着型介護施設条例の一部を
改正する条例

保育費用徴収条例の一部を改正す
る条例

国民健康保険福祉助成金支給条例

２０２０年オリンピック東京招致の決
議

国国
民民
健健
康康
保保
険険
料料
のの
引引
きき
下下
げげ
条条
例例
（（
日日
本本
共共
産産

党党
提提
出出
））

自自
民民
・・
公公
明明
・・
民民
主主
なな
どど
がが
反反
対対

本会議で提案説明する
正保みきお議員

夢の島区民農園
�三越環境ビル管理が受託
農園使用料が�千円→�万円に高騰

ト
ピ
ッ
ク
ス

ト
ピ
ッ
ク
ス

ト
ピ
ッ
ク
ス

（３） ２０１２年１月発行江 東 区 議 団 ニ ュ ー ス


